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第３期　高島市議会議員



　11月９日に今津東コミュニティー
センター・安曇川公民館の２会場で今
年２度目となる議会報告会を開催しま
した。今津会場で２２名、安曇川会場
で１９名の参加がありました。
　今までの議会報告会では、主に定例
会で行われた条例等の審議経過や結果
報告、各常任委員長からの委員会報告
をお伝えしていました。今回はそれに
加え、市民の方々との意見交換会を実
施しました。
　林業、防災、政務活動費など幅広い
分野が話題にあがり、貴重なご意見を
頂くことができました。
　
　皆様からのご意見やご要望を参考
に、より良い議会運営を目指してまい
ります。

議会報告会を開催しました

アンケート結果
回答率　75.6％　【回答 31 枚 / 配布数 41 枚】 

【住所】
地　区 計
マキノ町 5
今 津 町 11
新 旭 町 2
朽 木 3
安曇川町 3
高 島 5
市 外 1
回答なし 1
計 31

【年齢】
計

2 0 歳未満 0
2 0 歳 代 0
3 0 歳 代 0
4 0 歳 代 1
5 0 歳 代 7
6 0 歳 代 10
7 0 歳 代 12
80歳代以上 0
回答なし 1
計 31

【本日の議会報告会はどうでしたか】
計

良かった 4
どちらかと言えば良かった 8
ふつう 12
どちらかと言えば良くなかった 3
良くなかった 2
その他 1
回答なし 1

計 31
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◦市議会だよりと同じ内容かそれ以下だった。できればもっとわかりやすく、意見の違いのあるとこ
ろ、問題点を明らかにしてほしい。

◦防災問題で公助についてのこと、災害は未然に防ぐ、関係することは県にも国にも意見を言ってほ
しい。意見を述べたらいずれもすると言ってもらったこと、その努力を議会で示してください。

◦意見交換会での内容は、議会だより等で報告があるのでしょうか。一方通行でなく、相互の対応が
あるとよいと思いました。

◦この会は議会報告会ですね。住民に何を知らせたいのか、何を知りたいのか、といった集まりだっ
たのかと。議員との意見交換会をメインにした集まりにされては。もっと多くの人が集まってくれ
ると思います。

◦初めて参加したが、内容はともかく場の設定が良いと思う。各議員との相互理解が少し進んだと思
う。

◦一人一人の貴重な意見を大切にしてもらいたいと思いました。よりよい市になることを願っていま
す。

◦片寄った人ばかりの意見でまったく意味のない会であった。

◦参加者が少なく残念。夜に出にくい方に昼間にしてあげたり、変えてあげたらいいと思う。

◦議会だよりについて、よくまとめられ努力の後がうかがえる内容だと思います。反対の意見はよく
書かれていると思いますが、賛成の意見がよくわからない。「賛成少数で不採択とすべきもの」と
いう内容で報告されているが、できれば賛成理由をもっとしっかり書いてください。市民にとって
のメリットをもっとＰＲしてください。

◦全国的に関心が高い政務活動費についてまず報告すべきでないか。高島市では問題となるようなこ
とはないか。報告会は、わざに開くのではなく、何かのイベントとコラボして、その一コマとして
報告会を開く方がよいのでは。市民が求めているのは、報告会よりも対話の場をちょくちょく持た
れることではないか。その場で答えられないものも含め、対話の内容を議会広報で伝えればいいの
では。今日の意見交換会でもわからないことは、わからないと答えていただき、議会広報で明らか
にしてほしい。ごまかしの答弁を聞きたくない。参加者もそう感じているはず。ごまかせば、また
市民は離れていく。

◦市の財政問題に関して、市議会として危機感が感じられない。ふるさと納税に頼るようなことでは
不安。市民と一体で財政問題は考えるべき。

◦議会報告会をもっと小さな形で地域ごとに開催してほしい。

◦議員の方には正面に座ってもらい、参加者と対面で話をしてほしい。

◦報告される議員の方は、下を向いて話をされる。参加者に向かって報告してほしい。

ご意見・ご要望など

誌面スペースの都合上、上記アンケート結果は一部を抜粋しています。
詳細は高島市議会ホームページでご覧ください。
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